

Impulsa Pemex reservas internacionales (Reforma 24/04/12)

Impulsa Pemex reservas internacionales (Reforma 24/04/12) El saldo de las reservas internacionales se encuentra en un nivel sin precedentes, apoyado en las ventas de dólares provenientes del crudo Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 abril 2012).- Del 16 al 20 de abril de 2012, las reservas internacionales experimentaron un incremento de 937 millones de dólares, el quinto avance al hilo en el indicador, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Así, el saldo de las reservas logró su noveno máximo histórico del año en curso, al ascender a 152 mil 417 millones de dólares. El Banco Central explica que la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex al Banco de México por mil millones de dólares. Otro elemento que influyó en el movimiento semanal de las reservas fue una reducción de 63 millones de dólares, como resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. Tras la nueva alza de las reservas internacionales, el indicador presenta un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 9 mil 941 millones de dólares. Por su parte, en la semana de referencia, la base monetaria disminuyó 10 mil 459 millones de pesos, su segundo retroceso semanal consecutivo. Al 20 de abril del año en curso, el saldo de los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México alcanzó 723 mil 547 millones de pesos, lo que significa una variación anual de 9 por ciento, su menor crecimiento registrado en el año. Para el Instituto Central, tal situación se debió a que la fecha de comparación del año anterior comprende al periodo vacacional de semana santa, en el cual históricamente se observa una mayor demanda por base monetaria. De esta forma, se espera que la semana entrante comience un retorno hacia tasas de crecimiento anuales relativamente superiores. La cifra alcanzada por la base monetaria al 20 de abril significó una disminución de 39 mil 945 millones de pesos en el transcurso de 2012, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Se estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando la intensificación de las campañas electorales, señala el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 abril 2012